

6. Fachschaftssitzung im WS 16/17 am 16.02.2017

Beginn: 18.10, Ende: 19:40

Teilnehmerliste:

Anwesend: Theresa, Tobias, Lisa K., Mariel, Julian, Joachim, Serafina, Benjamin, Axel, Maite, Christina, Lisa S., Florian (später, ab TOP XX)

Passiv: Alexa, Alexandra, David

Entschuldigt: Mike, Lisann, Franzi, Katharina, Philipp, Deborah, Raphael, Patrick

Fehlend: Tristan, Jonas, Milan

TOP 1:Protokoll vom 19.01.2017

TOP 2: Kontostand: 

TOP 3: Rückblick Arithmetik-Fragestunde 26.01.2017

Axel berichtet:

Donnerstag, 26.01.2017, 16:00-20:00

Anwesend: Axel, Raphi, Julian, Philipp, Mariel, Christina - Vielen Dank!
Sehr viele Studenten waren da, mehr als erwartet. Besonders viele von Grundbildung und Kompetenzbereich 3. Daraufhin wurden Sek. 1 und GS in zwei Räume getrennt.

Es gab keine Thementische, die Gruppen wurden von Studis selber gewählt. Im nächsten Semester im Voraus lieber 2 Räume buchen, um dem Andrang gerecht zu werden.

TOP 4: Rückblick FSK-Sitzung vom 24.01.2017

Mariel berichtet: siehe Protokoll für Ausführungen (Theresa schickt es rum)

Themen:

- Glühwein- und Waffelverkauf. Vorschlag Tutor wird in Erfahrung gebracht.
- Anwesenheitspflicht
- Erstie-Woche: Bitte, dass von neuer PO 15 mehr Berater anwesend sind.
- Übergang Master

TOP 5:Rückblick Institutssitzung 02.02.2017

Lisa K. berichtet:

Themen:

- Personalien: => Theresa leitet die Mail weiter.
- Stundenplanplanung für das SoSe 2017 weitestgehend abgeschlossen.
- Anwesenheit: sieht TOP 6.
- BA-Arbeiten: es wird nur ein Prüfer benötigt. Bei Nicht-Bestehen wird ein 2. Prüfer hinzugezogen um Objektivität zu wahren.
- Masterstudiengang: Bisher noch keine konkreten Informationen.

- Institutsausflug ist am **25.07.2017**, Theresa hat in der letzten FS-Sitzung das falsche Datum bekannt gegeben. Entschuldigung!
- nächste Institutssitzung am **27.04.2017** 10.00-12.00 Mathe-Werkstatt
wer geht hin: Mariel, Julian, Tobi, evtl. Lisa K.

TOP 6: Anwesenheitspflicht (Senatssitzung) PO 2015

Julian berichtet:

- Senatssitzung: Abstimmung 22 vs. 3
Dozenten müssen Begründung schreiben, die im Fakultätsrat abgesegnet wird. Die Bestimmungen müssen 1 Monat vorher im LSF ersichtlich sein. Dies gilt nur für Seminare, nicht für Vorlesungen.
Studienkommission schaut anschließend auch nochmal drüber.

TOP 6: Modul 2a neue PO:

Lisa K. berichtet:

Es ist die Bitte: Beschwerden direkt mit dem Dozenten besprechen.
Ein Evaluationsbogen hat wenig gebracht und wurde wenig umgesetzt.

Kooperation mit Uni:

Gerade im Hinblick auf Qualität der Vorlesung an der Uni.
=> 1. Sitzung im SoSe 17. (Relevant erst im WiSe 2017/18 weil die VL im SoSe 2017 nicht angeboten wird)

TOP 7: Ausblick SoSe 2017

- Erstie-Woche-Organisation

Kenn-die-Leute-Dinner: **03.04.2017** (voraussichtlich 18 Uhr, Aufbau 17 Uhr)

Wer übernimmt die Orga: Tobi (Doodle)

Es werden so viele wie möglich gebeten hinzugehen. Letztes Semester war es sehr erfolgreich. Der Tisch war letztes Jahr zu klein.
Daher der Vorschlag die Tische von Mathe in einer U-Form anzuordnen.

Flyer waren sehr hilfreich. Daher wieder im SoSe 2017.

Einführungsveranstaltung Mathematik:

- GS und Sek 1 zusammen: **Ort, Uhrzeit und Tag wird noch von Theresa bekannt gegeben, sobald Herr Marxer Bescheid gegeben hat.**
Zur Anwesenheit der FS-Mitglieder: "Amt und neue PO 2015 und Freiwillige" => Da FS eine freiwillige Arbeit ist besteht die Bitte, dass so viele wie möglich erscheinen, also haltet euch den Termin frei.

- KB 3 und Grundbildung: **Ort, Uhrzeit und Tag wird noch bekannt gegeben.**

Zur Anwesenheit: besonders die Tutoren

Wer aktualisiert die Folien für die FS-Vorstellung: Mariel

Kneipentour: sollen wir wieder eine anbieten? Ja!

Wer übernimmt die Orga: Fine und Lisann

Termin: Mittwoch in der ersten Vorlesungswoche, **12.04.2017**

Bitte bei der Reservierung explizit sagen, dass die Tische im Nichtraucherbereich sein sollen.

Tobi übernimmt die Bändchen-Orga.

Frühstück: sollen wir wieder eins anbieten? Ja!

Wer übernimmt die Orga: Lisa. S., Fine,

- Absprache mit Frau Zwetschler (GS) und Herrn Ostermann/Holzäpfel (Sek.1).

- Terminabsprache mit dem Institut

- Raum buchen entsprechend der Anzahl (bei Sabrina erfragen und buchen)

- Einkaufsliste

- Doodle der Helfer

Termin: Mi. **12.04.2017**

Flyer Mathe: Benny Design, Christina Druck.

Sollte Montag um 12.00 Uhr gedruckt sein.

TOP 8: Sonstiges:

FS-Aktivität

Was: Lazer-Tag

Wann: Woche vor der Einführungswoche

Waldkirch: 165 € eine Stunde Halle mieten (5 vs. 5)

so früh wie möglich reservieren

Laser-space: 4 Runden (8 Spiele) 22€ p.P. ca. 2 Stunden.

Maribel erstellt eine Doodle.

KOMA in Regensburg 14.-18. Juni 2017

Wer hat Lust hinzufahren: Lisa K., Theresa

alle anderen sollen mal drüber nachdenken

Ordnung und Sauberkeit in der Küche

Theresa leitet eine Mail mit den Regeln für die Kaffeeküche weiter.

Kooperationsanfrage - Steuerworkshop

Lisa K. berichtet

Findet Zustimmung bei der Fachschaft.

Lisa K. übernimmt den Kontakt und die Organisation und wird in der nächsten Sitzung mehr darüber berichten.

TOP 9:Aufgaben für das neues Semester:

Vorstand: Theresa und Tobi

Kassenwart: Axel wurde im vergangenen Semester eingelernt.

Ansprechpartner PO's: bleibt wie bisher

Institutssitzungen: bleibt wie bisher

VS-/FSK-Sitzungen: bleibt wie bisher

Homepage: Benny wie bisher

Vorstandswahlen: 14 Anwesende.

Wahlleiter: Lisa K.

Vorschläge: Tobi, Theresa

Ergebnis: bestätigt

Ab WiSe wird Theresa sich nicht mehr aufstellen lassen, denkt darüber nach wer sich vorstellen kann, dann Vorstand zu werden.

=> Wer aktualisiert die Liste: Theresa und schickt sie per Mail rum.

TOP 10: Nächste FS-Sitzung

Termin-Vorschläge: Einführungswoche, Montag (Uhrzeit wird gedoodelt)

Themen:

- Erstiewoche
- Ausblick SoSe 2017
- KOMA
- Koop. Uni. (Lisa K.)
- Bericht Steuerworkshop (Lisa K.)